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БРЭД УАЙТ (BRAD WHITE):  Дамы и господа, пожалуйста, займите свои места. Публичный 

форум начнется через одну минуту. 

Дамы и господа, пожалуйста, поприветствуйте следующего 

председателя ICANN Маартена Боттермана (Maarten Botterman). 

Маартен. 

[аплодисменты] 

 

МААРТЕН БОТТЕРМАН (MAARTEN BOTTERMAN): Спасибо всем. Благодарим вас за то, что вы 

присоединились ко второму публичному форуму в рамках 

конференции ICANN66. Для тех, кто недавно пришел в ICANN, это 

наш второй публичный форум или заседание с открытым 

микрофоном на этой неделе.  

Как видите, со времени последнего форума состав Правления 

немного изменился. На совещании Правления сегодня утром я 

принял пост председателя Правления от Шерина Шалаби и очень 

рад открыть сегодняшнюю сессию и пообщаться с вами. 
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Однако перед тем, как мы продолжим, я хотел бы поприветствовать 

новых членов Правления, занявших свои должности на совещании 

Правления сегодня утром: Мандла Мсиманг (Mandla Msimang) и Ихаб 

Осман (Ihab Osman).  

Даю им возможность кратко представится.  

Представьтесь, пожалуйста. 

 

МАНДЛА МСИМАНГ (MANDLA MSIMANG): Меня зовут Мандла Мсиманг. Просто для информации, 

я сейчас занята в сфере частных инвестиций. Но последние 20 лет я 

занимала должности в отрасли телекоммуникаций, регуляторных 

политик, в определенный момент касалась разработки политик с 

регуляторами в Южной Африке, а до этого – а после этого 

занималась консалтингом частного сектора в основном на 

Африканском континенте. 

Основные сферы моей деятельности касаются универсального 

обслуживания и доступа, широкополосного доступа, интернет-

политики и всего прочего.  

Очень хочу начать работу в Правлении и поделиться своим опытом 

в сфере управления, политик и бизнеса, а также тесно сотрудничать 

с сообществом. Спасибо. 
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МААРТЕН БОТТЕРМАН:  Большое спасибо, Мандла. Спасибо вам за то, что вы сегодня с 

нами. Мы уже оценили ваши заслуги и очень надеемся, что вы 

поделитесь своим опытом.  

Ихаб Осман отсутствует сейчас в зале телесно, но он с нами душой 

и онлайн.  

Ихаб, могли бы представиться?  

Кто-нибудь, включите звук. Он не в сети. Добро пожаловать! 

 

ИХАБ ОСМАН (IHAB OSMAN):  Здравствуйте, прошу прощения. Линия была отключена. Спасибо, 

Маартен. Приветствую всех. Очень хотелось бы присутствовать 

сейчас в зале. Я был в Монреале два дня назад, но, к сожалению, 

мне пришлось уехать. Я очень рад и польщен возможностью 

присоединиться к Правлению и 19 другим директорам.  

Большую часть своей карьеры я провел в сфере телекоммуникаций. 

Начал свою карьеру в США и затем переехал в Африканско-

Ближневосточный регион. В течение последних нескольких лет я 

работал в сфере слияния и приобретения компаний, но также 

занимался проектами в сфере общественной политики. 

  В середине 90-х годов я был администратором национального 

домена верхнего уровня .SD в Cудане. Это одна из интересных 

историй IANA. Тогда хотели зарегистрировать домен .SD. TLD тогда 

еще не был активен и у него не было администратора. Поэтому мне 

сказали: Хотите быть администратором этого домена? И я 
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занимался им несколько лет, как волонтер, пока не передал его 

более крупной и профессиональной организации. 

  Очень рад снова присоединиться к сообществу ICANN и очень 

надеюсь посотрудничать с другими директорами и каждой частью 

сообщества и помочь корпорации и всему сообществу продвигаться 

вперед. Спасибо, Маартен. 

 

МААРТЕН БОТТЕРМАН:  Спасибо, Осман.  

Спасибо вам обоим. Очень жду наступающего года. 

Итак, сегодняшний публичный форум продлится 1 час 30 минут. 

Надеюсь, вы воспользуетесь возможностью высказать свои 

комментарии, задать вопросы и затронуть проблемы, над 

которыми вы работали, или с которыми столкнулись в течение 

недели, проведенной нами в Монреале. Эти публичные форумы 

очень важны для нас. Правление не может работать, не зная 

вашего мнения. 

Для тех, кто присоединился к нам удаленно, мой коллега Рон да 

Сильва (Ron da Silva) расскажет вам, как можно задать вопрос и 

принять участие удаленно. Пожалуйста, помните, что форум не 

заменяет общественного обсуждения, которое ICANN проводит по 

множеству вопросов и политик. Это можно сделать онлайн на 

соответствующих форумах. 
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Позвольте мне напомнить, что вы можете воспользоваться услугами 

опытных переводчиков. Если хотите, помимо английского, можно 

задавать вопросы на испанском, русском, французском, арабском и 

китайском. Спасибо, что пришли сегодня. Я с нетерпением жду ваших 

вопросов и комментариев. Сейчас я передаю слово команде наших 

омбудсменов — Хербу Уэю (Herb Waye) и Барбаре Кёрвин (Barbara 

Curwin). Они расскажут о стандартах ожидаемого на заседании 

поведения. Это поможет продемонстрировать, что мы являемся 

открытым и гостеприимным сообществом.  

Херб, вам слово. 

 

ХЕРБ УЭЙ (HERB WAYE):  Здравствуйте! Меня зовут Херб, я омбудсмен. Также хотел бы 

представить своего ассистента из офиса омбудсмена Барбару 

Кёрвин (Barbara Curwin). Приветствую вас на втором публичном 

форуме. 

Напоминаю, что у нас есть определенные стандарты поведения. 

[Проблемы со звуком] взаимодействия в этой многообразной 

среде. 

Обращаемся к каждому с просьбой не только проявлять 

профессионализм и уважать друг друга, но также требовать этого 

от других участников. Наша цель — дать каждому почувствовать 

себя комфортно и в безопасности. 
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БАРБАРА КЁРВИН (BARBARA CURWIN): Хотелось бы также воспользоваться моментом и 

напомнить всем, что в сообществе ICANN действует политика по 

предупреждению домогательств, касающаяся любых форм 

домогательства, буллинга и недопустимого поведения. В офисе 

омбудсмена окажут помощь каждому, кто стал жертвой 

домогательств, или кто стал свидетелем домогательства.  

  Для тех, у кого установлено приложение ICANN66, возможно, вы 

заметили, что на главной странице появилась кнопка сообщения 

о домогательстве. Все очень просто. Вместе мы можем изменить 

ситуацию. Спасибо. Мерси.  

  Передаю микрофон Рону да Сильве. 

 

РОН ДА СИЛЬВА (RON DA SILVA): Отлично. Спасибо, Барбара. Очень рад — да, давайте 

поаплодируем. 

С радостью кратко ознакомлю вас с процессом, который мы 

используем для публичного форума. Как и раньше, у нас будет два 

блока вопросов-ответов и комментариев приблизительно по 

30 минут. Во время этих блоков, как сказал, Маартен, мы ответим 

на любые вопросы или комментарии, озвученные в микрофон. 

Кстати, микрофон находится справа от меня. Если вы хотите быть 

первым, очередь можно уже занимать. 

Как и на предыдущих форумах, есть также возможность принять 

участие удаленно.  
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Я вижу, очередь к микрофону растет на глазах. 

[Смех] 

Прекрасно! Что я говорил? 

Если вы принимаете участие удаленно, то приглашаем вас 

отправлять вопросы на электронную почту publicforum@icann.org. 

Если вы не хотите ждать в очереди, то таким образом ее можно 

обойти. Но можно задать вопрос и вживую. Еще раз — 

publicforum@icann.org.  

После озвучивания вопроса в микрофон или прочтения вопроса 

на электронной почте мы дадим ответ. В зале есть модераторы от 

Правления, которые помогут отвечать на вопросы. 

Я также повышу немного транспарентность, чего мы обычно не 

делаем. Видите ли, у нас у всех есть ноутбуки или iPad или какие-

то другие устройства, которые мы держим в руках. Есть один 

секрет. Мы здесь обмениваемся текстовыми сообщениями и, в 

зависимости от содержания вашего вопроса, очень быстро 

решаем, кто будет отвечать. Поэтому, если вы видите, что мы что-

то набираем в телефонах, то именно этим мы и занимаемся — 

решаем, кому достанется вопрос. 

Далее, если вы отправите нам вопрос по электронной почте, то 

Брэд Уайт, сидящий слева от меня, зачитает его от вашего имени. 

Затем мы, соответственно, дадим ответ.  
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Когда выступаете, помните о трех моментах. Говорите не спеша, в 

частности, уважайте работу наших переводчиков, чтобы они 

успевали за вами. Говорите четко. Укажите свое имя. Также 

указывайте, от имени кого вы говорите или какую организацию 

представляете. 

У нас есть таймер. Вам предоставляется на вопрос 2 минуты, как и 

раньше, если помните. На свой комментарий или вопрос вам 

выделяется две минуты. Членам Правления или персоналу, если 

мы переадресуем ваш вопрос им, также выделяется две минуты на 

ответ. Если же вам нужно дать дальнейший комментарий или 

поставить уточняющий вопрос, касающийся поднятой вами темы, 

вам выделяется еще две минуты при необходимости. На ответ 

также дается две минуты. 

Мы хотим выслушать как можно больше людей. После форума 

планируется коктейль. Поставьте себе в уме где-то галочку. 

Теперь передаю микрофон нашему первому модератору от 

Правления. Это Аври. 

 

АВРИ ДОРИА (AVRI DORIA):  Спасибо, Рон. Даже не знаю, как мне все это сделать. Хотел бы 

поприветствовать всех, кто занял место в очереди к микрофону. 

Итак, приступим. Первый вопрос. Назовите свое имя, откуда вы, и 

задайте вопрос. 
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НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Меня зовут Ариане Накпоку (Ariane Nakpokou). Я участник программы 

ICANN Next Gen. Это мое первое участие в работе ICANN и я говорю от 

имени своих коллег. Так как вопрос касается многообразия и 

инклюзивности, я продолжу на французском. 

  Во время церемонии открытия многие из членов Правления 

заявили о прогрессе в странах на географическом юге. В Южной 

Америке у нас нет центрального офиса. У нас нет регистраторов.  

И в Африке также отсутствуют регистраторы и регистратуры.  

В Южной Африке вообще особенная ситуация. Одной из целей 

нашего стратегического плана ICANN на 2020-2025 гг. — это 

обеспечение большего уровня регионального участия в модели с 

участием многих заинтересованных сторон. Что вы могли бы 

сделать, чтобы у нас стало больше участников из этих стран? 

 

АВРИ ДОРИА:  Спасибо. Кто хотел бы ответить? Леон, пожалуйста. 

 

ЙОРАН МАРБИ (GORAN MARBY): Спасибо. Спасибо, что подошли к микрофону.  

Есть несколько моментов, которые — во-первых, корпорация ICANN и 

ICANN как институт в Южной Америке и в Африке представлен. 

Раньше мы называли свои офисы «центрами», однако, фактически 

мы повысили статус нашего офиса в Южной Америке в Уругвае до 

регионального офиса. Поэтому мы не — мы являемся 

организацией — и сейчас мы представлены в 55 — прошу прощения, 
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в 35 странах. Внутри корпорации ICANN мы разговариваем на 

55 языках.  

  Однако вы правы. Мы не можем быть везде. Что же касается 

создания регистраторов и регистратур в этих частях света, то дам 

возможность Беки ответить на этот вопрос и прокомментировать 

возможность обеспечения конкуренции в пространстве доменных 

имен. 

  Можно упомянуть, что сегодня четверг? 

 

БЕККИ БЕРР (BECKY BURR):  Прошу прощения. Сейчас я надену наушники, потому что я, 

вообще-то, не слышала, о чем вы говорили. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо. Когда речь заходит о рынке доменных имен, который  

вы назвали регистратурами и регистраторами в данном случае,  

то корпорация ICANN или Правление не создают этот рынок. Это 

свободное развитие рынка при условии наличия на рынке 

возможностей.  

Хотелось бы также добавить, что мы потратили невероятно  

много денег и ресурсов на защиту доменного имени .AFRICA, 

принадлежащего — это было для нас очень важно. И, как я понимаю, 

это обеспечивает возможность роста в этом регионе. Спасибо. 
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АВРИ ДОРИА:  Спасибо. Дальше, пожалуйста. 

 

АЛЬФРЕДО КАЛЬДЕРОН (ALFREDO CALDERON): Я собираюсь говорить по-испански. Меня зовут 

Альфредо Кальдерон, я из Пуэрто-Рико, сообщество At-Large. 

Я хотел бы сделать две вещи. Прежде всего хочу поблагодарить 

персонал ICANN за поддержку, предоставленную мне в 

понедельник. Когда у меня возникли проблемы со здоровьем, мне 

предоставили безоговорочную помощь и присмотрели за мной, 

позаботились обо мне не только на момент проблемы, но также, 

что стало сюрпризом, рано утром на следующий день мне 

позвонили в отель и поинтересовались моим состоянием. 

Большое спасибо всем и каждому. Не буду называть имен, чтобы 

никого не упустить. Но все-все были очень добрыми, просто не 

могу поверить. Еще хотелось бы поблагодарить вас и еще Йорана 

за то, что он отличный генеральный директор и президент, потому 

что он лично посетил меня дважды и интересовался моими 

делами. Не хотелось бы забыть ни одного члена Правления, кому 

была небезразлична моя ситуация. Спасибо вам большое за 

участие. Таков мой первый комментарий. 

И во-вторых, так как я здесь, то хотел бы поблагодарить каждого, 

кто принимал участие во Второй школе управления интернетом в 

Северной Америке. Возможно, вы помните мое имя, Альфредо 

Кальдерон, потому что я надоедал всем своими имейлами, 
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информировал вас и хотел убедиться, что вы понимаете динамику 

этого собрания. 

Первая школа управления интернетом прошлого прошла в Пуэрто-

Рико. И вторая тоже. Большое спасибо. 

[аплодисменты] 

 

АВРИ ДОРИА:  Спасибо, Альфредо. И спасибо, что пригласили меня сделать 

доклад в этой школе. 

Также очень рад, что вы поправились. 

Не могу понять, кто отвечает на следующий вопрос. 

Леон, пожалуйста. 

 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Спасибо, Аври. 

Я принимал участие в NASIC (по записи речи). Я не только разделяю 

вашу заинтересованность в продолжении этих мероприятий, но 

также понимаю, насколько они ценны, насколько они важны для 

этого — для сообщества конечных пользователей, сектора науки и 

образования, для технического сообщества и пр. 

  Также, возможно, вы помните, у нас была сессия с комитетом At-

Large. Во время этой сессии я попросил вас координировать свою 

работу через эту организацию и собирать идеи о том, как мы можем 
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вас поддержать, чтобы эти программы не только продолжали 

работать, но и развивались. 

Я лишь хочу повторить уже сказанное. Вы здесь лидеры. Поэтому, 

пожалуйста, помогите нам своими предложениями, а мы посмотрим, 

как мы сможем обеспечить вам поддержку во всей той ценной 

работе, которую вы выполняете. 

  Большое спасибо. 

 

АВРИ ДОРИА:  Хочу передать слово Брэду Уайту для ответа на онлайн-вопрос. 

Пожалуйста. 

 

БРЭД УАЙТ:  А нас вопрос от Люка Сеуфер (Luc Seufer). 

Хотелось бы узнать, примет ли корпорация ICANN какие-то особые 

меры для защиты своих членов от опасности весенней эпидемии в 

Канкуне? 

  [Смех] 

 

АВРИ ДОРИА:  Хорошо. Йоран, вопрос вам, правильно? 

[Смех] 
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ЙОРАН МАРБИ:  Да, да. Меня как раз выбрали отвечать на этот вопрос. 

Мы ожидаем, конечно же, что члены сообщества ICANN, как всегда, 

будут соблюдать правила поведения и им не нужен будет никто 

наподобие меня в качестве воспитателя. Но для страховки за вами 

присмотрит Ник Томасо (Nick Tomaso). 

  Мы предоставим охрану и медицинскую помощь и все, что 

необходимо, на месте. Но я верю в вас, в сообщество. 

  

АВРИ ДОРИА:  Спасибо. Следующий в очереди, вам слово. 

 

РИК ЛЕЙН (RICK LANE):  Меня зовут Рик Лейн. Я представляю самого себя. Я впервые узнал 

об ICANN в 1999 году, когда был директором отдела электронной 

коммерции и технологии Торговой палаты США. Ко мне пришли 

Мерилин Кейд (Marilyn Cade) и Сара Дойч (Sarah Deutsch) и 

рассказали об этой важной некоммерческой организации под 

названием ICANN, и что им нужна поддержка бизнес-сообщества. 

В те давние дни мы потрудились и создали фонд, по крайней мере 

с перспективой в США. Однако мы также рассматривали вопросы 

WHOIS и торговых марок. 

Через 19 лет я снова здесь с вопросами, касающимися WHOIS. 

Однако я здесь сейчас в качестве волонтера и являюсь советником 

в сфере технологической политики, включая DNS по HTTPS, ORTO 

и другие вопросы, для 150 групп по безопасности детей и 
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предотвращению торговли людьми (Раздел 230 Закона о 

недопустимости непристойностей в средствах массовой 

информации). Я также оказывал помощь при разработке законов 

о прекращении помощи торговцам людьми (SESTA) и закона о 

разрешении штатам и жертвам торговли людьми вести борьбу с 

торговлей людьми онлайн (FOSTA), благодаря чему в США был 

создан новый закон, вносящий поправки в Раздел 230, что 

позволило местным правоохранительным органам и 

правоохранительным органам штатов следить за сайтами, в 

отношении которых имеется официальная информация, что они 

причастны к торговле людьми. 

Однако для того, чтобы понять, кто содействует такой 

деятельности, узнать личности содействующих, необходимо 

иметь доступ к базе данных WHOIS. Поэтому я приехал в Монреаль, 

чтобы увидеть, что происходит в этом пространстве, я имею в виду 

проблемы, создаваемые регламентом GDPR. И я увидел упорную 

работу, которую множество людей вкладывают в это. Они уделяют 

этому делу многие часы. Я просидел на одном из собраний от 

начала до конца и не знаю, как это у них получается, но это 

невероятно. 

Я также слышу толки о том, что WHOIS уже в прошлом и эта система 

уже не нужна. Это меня очень беспокоит. Я общался со многими 

людьми на предмет правдивости этих слухов. Также задавал 

вопросы экспертам по кибербезопасности. Представители 

Федеральной торговой комиссии США и ФБР говорят, что база 
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данных WHOIS очень важна для их работы по защите людей и 

третьих сторон, обращающихся к ним. 

Поэтому мой вопрос к Правлению очень прост, и можно даже 

просто поднять руки. Сколькие из вас считают, что открытая база 

данных WHOIS важна для стабильности и безопасности интернета 

и пользователей? 

 

АВРИ ДОРИА:  Спасибо. 

 

РИК ЛЕЙН:  Большое спасибо. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Правление опубликовало официальное заявление по этому 

поводу, так как мы говорили об этом ранее. Но вопрос есть вопрос. 

В заявлении Правления говорится, что система WHOIS прописана 

в Уставе ICANN. Мы также заявляли, что нашей работой является 

сохранение количества — WHOIS открытой настолько, насколько 

это возможно, с учетом всех законодательных требований. 

  Правление заявляло об этом много раз. Спасибо. 

 

РИК ЛЕЙН:  Большое спасибо. 
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АВРИ ДОРИА:  Спасибо. 

Есть один вопрос онлайн. Я его зачитаю. Будут ли какие-либо 

рекомендации для регистраторов, владельцев доменов и интернет-

провайдеров, если к ним обратятся с требованием раскрыть 

определенную информацию о своих клиентах? В частности, может 

ли клиент быть уведомлен о любом запросе, так как некоторые 

запросы могут быть сделаны просто для сбора данных, а могут 

иметь отрицательное влияние на клиента или бизнес. 

  Бекки, ответите на этот вопрос? 

 

БЕККИ БЕРР:  Спасибо, Аври. И спасибо вам за этот вопрос. 

Это одна из многих других проблем, рассматриваемых ускоренным 

процессом формирования политики (EPDP). Они будут 

разрабатывать политику в отношении доступа к непубличным 

данными владельцев доменов. Там обсуждались различные 

ситуации, в которых владельцев доменов можно уведомлять о 

запросе их информации. 

  Собственно проблема политики пока еще не определена, но она 

будет определена до даты начала EPDP. 

 

АВРИ ДОРИА:  Спасибо. 

Следующий вопрос. 
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ДЖЕЙ СУДОВСКИ (JAY SUDOWSKI): Меня зовут Джей Судовски. Я председатель номинационного 

комитета. 

У меня комментарий из двух частей. Первый по большей части 

касается плюсов для сообщества. 

Я хотел оповестить сообщество, что мы вводим большие 

изменения в расписание наших процессов в этом году. В 

частности, мы открываем период подачи заявок в середине 

декабря и закрываем его в середине февраля. Раньше период 

подачи заявок завершался в конце марта. 

Поэтому мы прилагаем максимум усилий, чтобы оповестить 

сообщество об этом изменении. Мы сотрудничаем с отделом по 

связям с общественностью и отделом глобального 

взаимодействия с заинтересованными сторонами в отношении 

всеобщего информирования об этом изменении. Но я еще вот 

сообщаю об этом здесь. 

Вторая часть моего комментария касается пикантной ситуации, 

которая, к счастью, как мне кажется, лишь гипотетическая, но 

входит в конфликт с Уставом в отношении границ географического 

многообразия и времени, когда организации поддержки и 

консультативные комитеты должны информировать EC о 

назначенных ими членах Правления, и когда это должен делать 

номинационный комитет. 

В частности, в этом цикле срок полномочий Криса завершается. И 

теоретически в ccNSO могли бы назначить кого-нибудь из 
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Северной Америки. В то же время у нас уже 5 директоров из 

Северной Америки. И пока у меня нет никаких гарантий, что Аври 

и Сара подадут заявки повторно — я допускаю, что они это 

сделают — мы можем оказаться в ситуации, когда ccNSO назначит 

директора из Северной Америки за 4 месяца до того, как 

номинационный комитет уведомит об этом сообщество. 

В Уставе нет положений, регламентирующих такие ситуации и их 

разрешение. И поэтому я поднимаю этот вопрос, потому что 

ожидаю, что в будущем такая ситуация может возникнуть. 

 

АВРИ ДОРИА:  Спасибо. 

Хорошо. Кто ответит на этот вопрос? Трипти, пожалуйста. 

 

ТРИПТИ СИНХА (TRIPTI SINHA): Спасибо. Извините. 

Спасибо. Это попало в поле нашего внимания в хорошо 

составленном анализе Стивена Дирхейка (Stephen Deerhake). Нам 

это известно. Мы это внимательно рассмотрим в виду будущих 

изменений и усовершенствований Устава и посмотрим, можно 

разрешить ли эту ситуацию эффективней. Однако спасибо. 

 

ДЖЕЙ СУДОВСКИ:  Спасибо. 

 



МОНРЕАЛЬ – ICANN66 Публичный форум 2   RU 

 

Стр. 20 из 67 

 

АВРИ ДОРИА:  Следующий в очереди, вам слово. 

 

КЛАУДИА СЕЛЛИ (CLAUDIA SELLI): Спасибо. Клаудиа Селли, я член группы интересов коммерческих 

пользователей. 

Группа интересов коммерческих пользователей принимала 

активное участие в различных собраниях с группами GNSO, а 

также Правления на этой неделе в Монреале. Однако мы не 

взаимодействовали с другой частью сообщества, поэтому просто 

хотели поделиться со всеми состоянием на сегодня. 

Прежде всего, мы скорбим о скоропостижном уходе Тарека. Нам 

будет очень не хватать его мудрости. 

Во-вторых, нам тоже печально видеть, что Шерин покидает кресло 

председателя Правления. Нам очень нравилась его страсть и 

лидерские качества. Также приветствуем на этой должности 

Маартена. 

Ждем возможности поработать с вами и с новыми членами 

Правления. 

Далее, как вы знаете, мы очень обеспокоены злоупотреблением 

DNS. Это тренд, набирающий обороты в сети и подрывающий, 

разумеется, доверие к интернету. 

Таким образом, в BC пришли к соглашению в четырех сферах для 

решения проблемы злоупотребления DNS.  
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Во-первых, регистратуры и регистраторы приостанавливают 

регистрацию злоупотребляющего домена, прибегнув к 

оптимальным методам. Мы поддерживаем концепции, совсем 

недавно принятые десятком регистратур и регистраторов.  

И так как (неразборчиво) регистраторы и реселлеры, возможно, не 

примут эту концепцию, следующая сфера – это принуждение таких 

регистраторов к выполнению договорных обязательств 

соответствующим отделом ICANN. 

На одной встрече на этой неделе мы пришли к соглашению, что 

полномочия отдела по соблюдению договорных обязательств 

ICANN ограничены согласно обязательствам по обеспечению 

общественных интересов. Однако могут иметься средства по 

обеспечению соблюдения договорных обязательств в IRR, 

которыми отдел по соблюдению договорных обязательств ICANN 

мог бы пользоваться агрессивней. Мы также поддерживаем доступ 

ICANN к дополнительным ресурсам при необходимости. 

  Также имеется третья сфера. Это если отдел соблюдения 

договорных обязательств ICANN — 

  [Сигнал] 

 

КЛАУДИА СЕЛЛИ:  Могу я закончить эту часть? 

 

АВРИ ДОРИА:  Да, конечно. 
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КЛАУДИА СЕЛЛИ:  Разумеется. 

Если отделу соблюдения договорных обязательств ICANN будет 

недостаточно полномочий, то мы предложим воспользоваться 

новыми формулировками в контрактах. 

Четвертая сфера — это последующая разработка новой 

согласованной политики для разрешения проблем злоупотребления 

DNS. Несмотря на то, что нам не нравится этот путь, мы готовы 

прибегнуть к нему при необходимости. 

Также хочу пригласить всех на празднование 20-й годовщины в 

Канкуне. Приглашаем всех. 

 

АВРИ ДОРИА:  Спасибо. Мне показалось, вы закончите на номере три. Не думал, 

что вы продолжите аж до четырех. 

И еще рекомендация. Если вы собираетесь продолжать, не начинайте 

читать быстрее. Это все усложняет. 

[Смех] 

Итак, сначала Йоран по поводу договорных обязательств, затем 

любой, кто захочет что-то добавить. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо. 
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В целом хочу сказать, что на этой неделе между Джейми и отделом 

соблюдения обязательств было очень результативное обсуждение. 

Мне кажется, это очень хорошие результаты в том плане, что много 

людей не знали, что представляет из себя отдел соблюдения 

обязательств ICANN, который в целом занят проверкой надлежащей 

реализации политики сообщества. Это его цель. Они во многом 

работают на пользу сообщества. 

Когда дело касается, например, если вы хотите больше — мы 

располагаем сейчас тем, что имеем на данный момент и работаем 

совместно — пару недель или месяцев назад мы провели аудит 

регистраторов, чтобы увидеть, как мы можем лучше использовать, 

глубже смотреть в положения контрактов, имеющихся на 

сегодняшний день. Тогда мы также заявили о взаимодействии с 

отделом работы со сторонами, связанными договорными 

обязательствами. 

Это несколько технически сложно, потому что в контрактах есть 

положения в отношении информирования о злоупотреблениях, 

которые фактически не основаны на обычной политике. Именно 

об этом вы и говорите. 

Поэтому мы сейчас ведем это обсуждение. И спасибо вам за 

поддержку. 

Что касается ресурсов, что мне интересно, сколько Джейми 

заплатил вам за этот вопрос. 

[Смех] 
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ЙОРАН МАРБИ:  Но я поговорю с ним позже и узнаю, откуда это все вытекает. 

Наша организация имеет достаточно ресурсов и мы считаем, что 

делаем свою работу хорошо. Пример. Просто цифра: каждый год 

мы обрабатываем от 30 до 40 тысяч обращений в отдел по 

соблюдению обязательств. 

Большое спасибо. 

 

АВРИ ДОРИА:  Спасибо. Перед тем, как я перейду к следующему вопросу. Меня 

попросили — Хорошо. Вы продолжаете? Хорошо. Да, говорите, и 

после этого закончу я. 

 

САРА ДОЙЧ (SARAH DEUTSCH): Я просто хотела поблагодарить вас за то, что вы подняли этот 

вопрос, и заверить, что к проблеме злоупотребления DNS мы 

относимся очень серьезно. По крайней мере я. Меня беспокоит, 

что количество злоупотреблений растет, в особенности фишинг. 

Мы наблюдаем немалый прогресс на данный момент, и мы 

(неразборчиво), наблюдая за этим. У нас множество различных 

отчетов, и мы провели множество продуктивных обсуждений. 

Создается впечатление, что какие-то плохие актеры ведут некую 

недобрую деятельность. Я очень рада, что появляются моменты, 

когда мы в любом месте можем найти решение путем применения 

модели с участием многих заинтересованных сторон и решить 

этот вопрос. 

Спасибо. 
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АВРИ ДОРИА:  Спасибо. 

Кто-нибудь еще хочет высказаться? Нет. Хорошо. 

  Следующий, пожалуйста. 

  

РОД РАСМУССЕН (ROD RASMUSSEN): Привет, меня зовут Род Расмуссен, я председатель 

консультативного комитета по безопасности и стабильности. 

Здесь я нахожусь, как председатель SSAC. 

От имени SSAC хочу выразить глубокое уважение нашему коллеге 

Дону Блюменталю (Don Blumenthal). Дон покинул нас в прошлом 

месяце. Покинул нас рано и мы выражаем соболезнования его жене 

и всей его семье. Дона знало все сообщество ICANN, так как он 

трудился во многих группах интересов и по разным вопросам, всегда 

старался найти общий язык для решения проблем и продвигал идею 

безопасного интернета, которому можно доверять, для всех. 

Он также был волонтером в других организациях, посвятивших 

свою деятельность безопасности интернета для каждого. 

Нам будет не хватать его внушительного опыта, но даже больше — 

его непревзойденного юмора и остроты ума. И его самоотверженной 

энергии, которой он заряжал всех нас. Он сделал наши жизни светлее 

и много времени посвящал работе. Он стал настоящим вдохновением 

и воплощал самое кредо ICANN. 

Спасибо тебе, Дон, за все, что ты сделал для нас. 

[аплодисменты] 
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АВРИ ДОРИА:  Спасибо. Мне будет его очень не хватать и я очень ценю то, что вы 

сказали и написали. 

У него была невероятная жизнь еще даже до того, как он пришел к 

нам. Надеюсь, о нем узнает еще больше людей, потому что он был 

очень хороший человек. 

Может, еще кто-то хочет добавить что-то перед тем, как — Да, 

Маартен. Пожалуйста. 

 

МААРТЕН БОТТЕРМАН:  Да, благодарю вас, Род. Эта неделя была очень трудоемкой и в 

течение всей недели мы часто вспоминали о нем и о Тареке. 

Благодарю вас за эти теплые слова и присоединяюсь к ним. Нам 

очень повезло, что он работал с нами. 

 

АВРИ ДОРИА:  Спасибо. Я хочу передать слово Брэду. У него вопрос онлайн. 

 

БРЭД УАЙТ:  Вопрос от Кристины Розет (Kristina Rosette). В стандартах 

ожидаемого поведения не содержится стандартов, требующих от 

членов сообщества быть точными, выражаться законченными 

высказываниями и быть правдивыми в выступлениях, рабочих 

группах, на собраниях и пр. Несмотря на то, что это, как я полагаю, 

неумышленно, в ESB должен содержаться такой стандарт. Кто 

вносит поправки в ESB? Если это делает Правление, то может ли 

Правление одобрить такую поправку? 
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АВРИ ДОРИА:  Спасибо. Кто ответит — я вижу, что никто не хочет. 

Мне ответ неизвестен, поэтому я смотрю на других. 

  Йоран? Маартен? Бекки? 

 

МААРТЕН БОТТЕРМАН:  Конечно нас всех это очень беспокоит и нам не все равно. Поэтому, 

думаю, мы посмотрим, что мы можем сделать. В то же время мы не 

хотим судить чьи-то высказывания, правдивы они или нет, до того, 

как дадим ответ. Давайте это учитывать.  

  Большое спасибо за вопрос. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Итак, очень кратко. В некоторых частях сообщества проходили на 

этой неделе обсуждения того, что можно назвать политикой 

этичности. Мое понимание, как новичка в этом такое вопросе, 

состоит в том, что это текущее обсуждение, и время от времени 

оно показывается на поверхности. 

Возможно, вам будет интересно узнать, что мы внутри корпорации 

ICANN смотрим на некоторые вещи гораздо глубже. Однако это, как 

мне кажется, вопрос, который должно рассмотреть сообщество. 

Большое спасибо. 

 

АВРИ ДОРИА:  Спасибо. 

Дальше, пожалуйста. 
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ДЖОРДЖ САДОВСКИ (GEORGE SADOWSKY): Спасибо. Джордж Садовски. Я экс-член Правления 

ICANN. Говорю от своего имени. 

Я хотел бы коснуться очень актуального вопроса. Я считаю, что он 

критичен для ICANN. Это возможное делегирование закрытых 

общих TLD в следующем раунде. Мне кажется, что это ужасная идея 

и я хотел бы провести аналогию. 

  До появления интернета были источники информации и типичным 

источником информации была общественная библиотека. 

Приблизительно 60-70 лет назад библиотека была практически 

единственным местом, куда ходили за какой-то информацией. 

  Я понимаю, что из вас никто тогда не жил, но просто поверьте мне 

на слово. 

  [Смех] 

  Представьте, что ваша общественная библиотека подписала 

субподряд на эксплуатацию библиотеки с поставщиком 

информации, который заявил: ну мы возьмем библиотеку, но мы 

выберем книги, которые в ней будут находиться. Вы бы подписали 

такой контракт? Конечно, нет. Это аналогия приближающегося 

вопроса закрытых общих TLD. 

  Почему в сообществе, ценящем бесплатный и открытый интернет, 

просто даже думают о создании закрытых информационных 

пространств, находящихся под чьим-либо контролем, кто, по 

какой бы то ни было причине, может решать, для чего такие 

пространства использовать? 
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  Закрытые общие TLD предоставят тотальный контроль 

информационного пространства о крупной группе продуктов или 

отрасли без контроля над структурой или содержанием. Владелец 

такого информационного пространства получит полномочия 

изменять его форму, искажать рынок товара или услуги, как им 

заблагорассудится, без какой-либо возможности подтверждения 

онлайн-репутации или репутации сайта. 

  Понятие закрытого запроса — закрытых общих TLD должно быть 

отвергнуто и забыто. Если же этого не произойдет, то единственный 

вывод, к которому я приду — 

  [Звук таймера] 

— Эксперимент с управлением с применением модели с участием 

многих заинтересованных сторон несовместим с целью 

поддержки глобальных общественных интересов. 

  Спасибо. 

 

АВРИ ДОРИА:  Спасибо, Джордж. Прозвучало, как будто это вопрос, который все 

еще обсуждается в одном из PDP. Надеюсь, вы донесли до их 

ведома свою точку зрения. 

  Сара, вы хотели прокомментировать? Спасибо. 
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САРА ДОЙЧ:  Да. Спасибо, что подняли этот вопрос. Мне кажется, это на самом 

деле поднимает вопрос в отношении глобальных общественных 

интересов, то есть как это может повлиять на конкурентный 

рынок, проблемы языка, проблемы контента. Это все вопросы, 

которые должен рассмотреть sub pro. 

Я бы сказала, что из-за того, что эти вопросы были подняты много 

лет назад, а у нас новое Правление, мы бы получили пользу от 

изучения истории. Тех, кто участвовал в этих разборах ранее, я бы 

настоятельно попросила поделиться своим опытом с нами, чтобы 

все могли ускорить продвижение этого вопроса. 

Спасибо. 

 

АВРИ ДОРИА:  Это было бы очень хорошо. Это очень многосторонний вопрос, 

насколько я помню со времени последнего обсуждения. Мне 

любопытно, какая будет рекомендация, когда мы наконец ее 

получим. 

Дальше, пожалуйста. 

 

ДЖОН ЛАПРАЙЗ (JOHN LAPRISE): Спасибо. Джон Лапрайз, говорю как член сообщества At-

Large, и я обращаюсь не столько к Правлению или корпорации, 

сколько к сообществу. 

  После передачи координирующей роли IANA сообществу удалось 

ввести подотчетность Правления и корпорации сообществу. Но, с 
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другой стороны, сообщество не достигло таких больших успехов в 

принятии собственной подотчетности Правлению и корпорации. 

Для обеспечения выполнения миссии ICANN я очень настоятельно 

рекомендую сообществу переосмыслить то, какую ответственность 

мы несем перед корпорацией и Правлением. 

Что касается меня, то самые удачные примеры этого — это 

существование EPDP. Мы знали об этом долгое время и ничего не 

сделали. Мы не начали PDP своевременно и сейчас застряли с 

EPDP. Несвоевременное действие — это ошибка сообщества. 

Помогать Правлению и корпорации выполнять их работу — это 

наша ответственность как сообщества. 

  Спасибо. 

 

АВРИ ДОРИА:  Спасибо. 

Бекки? 

 

БЕККИ БЕРР:  Спасибо большое. Я считаю, что мы согласимся с тем, что 

ответственность за движение корпорации вперед разделяем все 

мы. В стратегическом плане указывается, что одна из наших целей, 

с которой нам необходимо быть особенно проактивными, — это 

выявление изменений в законодательстве и регуляторных мерах, 

которые могут на нас повлиять, и убедиться, что мы можем  

на ранних этапах вести с такими регуляторами диалог о том,  
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как эти изменения повлияют на стабильность и безопасность 

идентификаторов DNS. И, конечно же, это усилит нашу 

способность решать эти проблемы заблаговременно. 

Я думаю, тем не менее, что люди, возможно, знали о регламенте 

GDPR. Сюрпризом это не стало. Также нам необходимо признать, 

что это часть очень нелегкого обсуждения, длящегося уже около 

20 лет, в отношении данных владельцев доменов, которые ранее 

назывались WHOIS. Еще одна часть этой головоломки, которую 

нам необходимо собрать, связана с обсуждением, которое мы 

проводили с Брайаном Кьютом сегодня утром — как нам собирать 

круглый стол, на который люди будут ходить добросовестно, 

чтобы искать решение проблем заблаговременно и эффективно. 

Это все очень взаимосвязано. Мы знаем об этом и это связано с 

успешной реализацией стратегического плана. Мы считаем, что 

сообщество играет в этом важную роль, и будем с вами постоянно 

контролировать. 

 

АВРИ ДОРИА:  Спасибо. Может, еще кто-нибудь? Лито, хотите что-то добавить к 

ответу? 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Так что... 

 

АВРИ ДОРИА:  Йоран, прошу прощения, и затем Лито. 
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ЙОРАН МАРБИ:  Нет, нет, давайте Лито первый. 

 

ЛИТО ИБАРРА (LITO IBARRA):  Я просто хотел сказать спасибо вам и через вас всему сообществу, 

потому что эта ответственность и вклад сообщества — это то, что 

нам нужно. Огромное спасибо. 

 

АВРИ ДОРИА:  И вы, Йоран. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо. 

  Меня здесь не было, когда вступил в силу регламент GDPR, однако, 

мы следим за этим. И для напоминания некоторым из вас, что 

именно мы предприняли, чтобы это предотвратить. 

  Мы с помощью сообщества создали систему отслеживания 

законодательных предложений по всему миру. Затем мы составили 

документ о том, как взаимодействовать с правительствами в 

качестве технического партнера, когда они фактически еще 

формируют законодательство. 

  Последнее, что мы сделали, и мы сделали это в партнерстве с SO на 

этой конференции, — это предложили точку взаимодействия, где 

мы могли бы вести обсуждение с сообществом по 

законодательным предложениям, потому что здесь именно та 

точка, где нам необходимо ваше вовлечение, ваша поддержка, 
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идеи и ваши контакты. Потому что для такой небольшой 

организации, как наша, уследить за всем очень непросто. 

  Поэтому спасибо за этот вопрос и ожидаю ваш вклад в этот вопрос. 

 

АВРИ ДОРИА:  Спасибо. 

Следующий в очереди, прошу вас. 

 

МИЛИ СЕМЛАНИ (MILI SEMLANI): Привет, меня зовут Мили, я участник программы Fellowship на 

ICANN66, а также лидер движения по управлению интернетом в 

Азии, которое мы называем Youth for IG. 

Честно говоря, когда я пришла в ICANN в 2014 году, мне казалось, 

что это очень классное место для таких молодых людей, как я, за 

исключением, конечно же, таких экзотических мест, как Канкун. 

Но я от имени всех молодых людей Азии хочу очень искренне 

сказать, что сообщество провело невероятную работу, и хочу 

признать это и поаплодировать сообществу за это сегодня и 

поприветствовать новичков в этой экосистеме. 

  Несмотря на то, что это заняло пять лет, я очень надеюсь, что в 

течение следующих пяти лет эта работа станет еще более 

захватывающей для всех нас. И в этом всем заверяю вас, что вы как 

сообщество или Правление не одни. Я и еще сотня — даже больше 

сотни членов Youth for IG поддерживаем вас. И мы готовы и 

способны помочь сделать сообщество более открытым и 
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инклюзивным, дать возможности будущим лидерам и, надеюсь, 

дать передышку тем из вас, кто нуждается в этом или хочет 

немного отдохнуть. 

  Спасибо. 

 

АВРИ ДОРИА:  Спасибо. Мерике, вам слово. 

 

МЕРИКЕ КАЕО (MERIKE KAEO): Благодарим вас за участие. Я очень рада видеть участников 

программ Fellowship и Next Gen, принимающих участие в этой 

конференции. Также хочу поблагодарить корпорацию ICANN, 

потому что многие из участников программы Next Gen, с которыми 

я говорила, и некоторые из участников программы Fellowship, 

сообщили, что они получили много советов, их представили 

множеству лидеров сообщества, что также поможет в плане 

понимания ICANN и путей принять участие в будущих собраниях 

для помощи. 

 

АВРИ ДОРИА:  Спасибо. 

[аплодисменты] 

  Маартен, хотите что-то добавить? 
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МААРТЕН БОТТЕРМАН:  Спасибо, что подняли этот вопрос. Я думаю, что то, о чем вы 

говорите, это отличная демонстрация того, как мы привлекаем 

больше людей. Я постоянно посещал день закрытия программы 

Fellowship последние несколько конференций ICANN. Очень 

приятно видеть, как некоторые люди возвращаются, некоторые 

становятся посланниками и приводят новых людей, и видеть как 

некоторые из вас теперь поднимаются в сообществе.  

  Давайте забирайтесь к нам сюда. 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  И еще один здесь. 

 

МААРТЕН БОТТЕРМАН:  И еще один с другой стороны. 

[аплодисменты] 

  Нам действительно удается привлекать новых людей через эту 

программу и мы будем — обязательно будем продолжать это. 

 

АВРИ ДОРИА:  Спасибо. Еще Мэтью хочет что-то добавить. 

 

МЭТЬЮ ШИРС (MATTHEW SHEARS): Да, спасибо. Просто немного повторю, что сказали мои 

коллеги по Правлению, но также хочу призвать вас и других 

посещать конференции ICANN, и, когда вы возвращаетесь домой, 
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говорите об ICANN, о важности нашей работы, которой заняты 

здесь, и пользоваться этой программой для поддержки. Спасибо. 

 

АВРИ ДОРИА:  Спасибо. Перед тем, как дать слово следующему человеку, замечу, 

что мы подошли к концу Блока 1. Я хочу поблагодарить каждого, 

кто подошел к микрофону в Блоке 1 за то, что говорили не спеша и 

говорили свое имя. Я хотел бы сейчас перейти к Блоку 2 и 

предоставить слово Леону Санчесу. Спасибо. 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Большое спасибо, Аври. 

Итак, начинаем Блок 2. Правила всем известны. Прошу им 

следовать. 

  Следующий вопрос, пожалуйста. 

 

НИКЕШ СИММАНДРИ (NIKESH SIMMANDREE): Добрый вечер. НИКЕШ Б. СИММАНДРИ, из Понсини, 

для протокола, новичок на конференции ICANN66 и участник 

программы Fellowship, говорю от своего имени.  

Вообще у меня нет вопроса. Я хочу дать ответ в отношении 

проблемы с визами, о чем говорили на публичном форуме во 

вторник. Мы не задавались вопросом, почему в визе отказали 

только некоторым из нас, хотя они из той же страны.  
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Визы всегда представляли проблему для кандидатов, потому что 

это обязательный документ в наше время. В принципе, у вас есть 

право спросить, почему вам отказали в визе, и какие 

дополнительные документы необходимы для ее получения. 

В ICANN всегда будут делать все возможное, чтобы помочь вам, так 

как вы важны для сообщества. Виза — это не (неразборчиво). Есть 

нечто важнее виз. ICANN, как всегда, на высоте. Мы должны 

признавать многообразие и давать возможность посещать 

конференции выходцам из любых уголков света. Спасибо. 

[аплодисменты] 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Большое спасибо, Йоран. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо. Спасибо, что поговорили со мной еще раз. Да, мы ездим 

по всему миру. Эту конференцию мы проводим здесь — где мы... — 

в Монреале. Последняя конференция проводилась в Марракеше. 

Следующую конференцию мы проведем в Канкуне в Мексике. 

Самая большая конференция из всех когда-либо проведенных 

нами была в Хайдарабаде в Индии. Мы стараемся максимально 

приблизиться к максимальному количеству людей. 

И я благодарю вас за ваши приятные слова о визах. Я уже говорил 

раньше, но, к несчастью, мы живем во времена, когда многие 
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страны следят за заявками на получение виз, и это влияет на 

возможность людей посещать конференции ICANN.  

С учетом этого я также хотел бы поблагодарить канадское 

правительство, которое очень помогло многим людям получить 

визы, и в особенности моей команде, которая провела 

фантастическую работу. Кажется, у нас есть — было несколько 

отклоненных виз, и мы относимся к этому очень-очень серьезно. 

Спасибо. 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Большое спасибо. Кто-то еще хочет прокомментировать? Нет. 

Хорошо. Следующий вопрос. 

 

МАРДЖИ МИЛАМ (MARGIE MILAM): Это Марджи Милам из Facebook.  

На прошлой неделе Facebook подал иск против регистратора 

доменных имен OnlineNIC касательно их идентификатора услуги 

сохранения конфиденциальности. При регистрации доменных 

имен они использовали определенные данные, выдавая себя за 

компанию, аффилированную с нашей компанией, включая 

www.facebook-login.com и facebook-mails.com. Мы не хотим, чтобы 

людей обманывали, поэтому отслеживаем и прибегаем к мерам 

против подозрительных доменных имен по всему миру, включая 

даже те, которые пользуются услугами доверенных лиц для 

сохранения конфиденциальности регистрации.  



МОНРЕАЛЬ – ICANN66 Публичный форум 2   RU 

 

Стр. 40 из 67 

 

 Мы упреждающе сообщаем о случаях злоупотребления 

регистраторам доменов, регистратурам и компаниям по услугам 

сохранения конфиденциальности регистрации через доверенных 

лиц. Мы благодарны тем из них, которые сотрудничали с нами и 

добились отмены регистрации вредоносных доменов.  

Услуги регистрации через доверенных лиц и услуги по сохранению 

конфиденциальности предназначены для защиты добросовестных 

владельцев доменных имен и не дают злоумышленникам 

возможности вести свою противоправную деятельность. С помощью 

таких услуг скрываются десятки миллионов владельцев доменных 

имен.  

Компания OnlineNIC не проводила расследования и не 

реагировала на наши сообщения о злоупотреблениях. Не 

раскрывала контактные данные своих клиентов по услугам 

конфиденциальности после наших уведомлений. 

На OnlineNIC также был наложен штраф отделом соблюдения 

договорных обязательств корпорации ICANN за невыполнение 

требований соглашения об аккредитации регистраторов, однако, 

они продолжают свою политику. 

Этот иск является одним из нескольких примеров методов, к 

которым мы готовы прибегнуть, чтобы защитить безопасность и 

конфиденциальность пользователей. 

Однако мы предпочитаем, чтобы корпорация ICANN 

совершенствовала и полностью обеспечивала выполнение этих 
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контрактов, реализовывала правила конфиденциальности и 

регистрации, а также устанавливала правила для доступа к WHOIS 

в сфере кибербезопасности, домогательств и нарушений в 

соответствии с нормами регламента GDPR. 

Мы хотим, чтобы вы знали об этом. На этой неделе мы много 

слышали о злоупотреблениях DNS и о том, что предпринимают 

ответственные регистраторы и регистратуры для борьбы со 

злоупотреблениями DNS и киберпреступлениями. 

[Звук таймера ] 

Единственное, чего недостает этому диалогу — это признания в 

отношении роли, которую играет WHOIS и услуги сохранения 

конфиденциальности и регистрации через доверенных лиц для 

устранения злоупотреблений DNS. Спасибо. 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Большое спасибо. Йоран. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Для информации: каждый год наш отдел соблюдения договорных 

обязательств получает от 30 до 40 тыс. жалоб. Я просто 

перефразирую цифры, и Джейми добавит что-то после меня. 

Думаю, мы получили около 80 жалоб, касающихся регистрационных 

данных. Когда мы отреагировали и снова сделали запросы, думаю, 

осталось всего 15. На данный момент у нас 8 текущих случаев.  
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Нам очень сложно как-то отреагировать, если нас не уведомляют. 

Одно из решений, принятое на этой неделе, сводится к упрощению 

процесса уведомления для жалоб, и я знаю, что отдел соблюдения 

договорных обязательств и Джейми уже учли это. Я считаю это 

хорошей идеей. Именно это мы и собираемся делать. Да. спасибо. 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Спасибо, Бекки. 

 

БЕККИ БЕРР:  Спасибо. Я хотела бы просто повторить результаты обсуждения, 

проходившего у нас ранее, когда (говорит имя) был у микрофона и 

спрашивал Правление о важности WHOIS. Думаю, будет честно 

сказать, что у Правления было очень много обсуждений этого 

вопроса. Мы много времени посвящаем работе с сообществом, 

чтобы получить доступ к информации о людях с добросовестными 

интересами как можно быстрее.  

  Мы понимаем, что формирование политики продвигается,  

но я хочу подчеркнуть последний пункт, в котором вы говорили о 

критической важности доступа к этой информации для 

определенного ряда важных целей. 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Это просто проблема логистики, очередь сейчас закрыта и 

мужчина в очереди последний.  

  Следующий вопрос, пожалуйста. 
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ПОЛ ФУДИ:  Вообще мой вопрос задал Джордж Садовски. Много разговоров 

было о злоупотреблении DNS. Прошу прощения, Пол Фуди для 

протокола. 

Каково мнение Правления? Даст ли установление прямой 

коммуникации между корпорацией и владельцами доменов что-

нибудь, кроме устранения злоупотребления DNS? 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Бекки. 

 

БЕККИ БЕРР:  Полагаю, что способ, которым мы можем это сделать — это 

повышение осведомленности о надлежащем использовании DNS. 

Я о том, что у нас нет прямых линий коммуникаций с владельцами 

регистраций, кроме общих методов работы, по которым ICANN 

работает, например, на Форуме по управлению интернетом, и в 

работе, которую ICANN выполняет в сфере безопасности и в 

подобных вопросах. 

Поэтому такое осведомление, образование, взаимодействие, 

поддержка для тех, кто борется с киберпреступностью, обеспечивает 

безопасность, всегда имеет положительный эффект. 

 

ПОЛ ФУДИ:  Я спрашивал не об этом. 

Я сказал: Даст ли прямая коммуникация между владельцами 

регистраций, которые платят ICANN каждый год, что-либо, кроме 

помощи в устранении злоупотребления DNS? Потому что, вы 
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являетесь мировым стандартом в вопросе злоупотребления DNS. 

Вы знаете об этом. У вас есть ответы. Если вы поделитесь своим 

опытом и знаниями с владельцами регистраций, может ли это дать 

еще какой-то результат, кроме устранения злоупотребления DNS? 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Думаю, у нас есть другой ответ на ваш вопрос. Мерике. 

 

МЕРИКЕ КАЕО:  Да. Как представитель SSAC, могу сказать, что с момента создания 

SSAC было множество письменных консультативных заключений. 

В некоторых из них содержались оптимальные методы для 

бизнеса и людей, управляющих инфраструктурой DNS. 

В SSAC только недавно собрали рабочую группу для решения 

проблемы злоупотребления DNS.  

Может, некоторые из этих предложений имеют целью разобрать, 

имеет ли наш способ работы с владельцами регистраций еще что-

то полезное. 

 

ПОЛ ФУДИ:  Спасибо. 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Спасибо. 

  Следующий вопрос, пожалуйста. 
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ЛУИС УЛЬ (LOUIS HOULE):  Здравствуйте! Я буду говорить на французском языке. 

Послушайте. Я говорю от имени руководства домена .QUEBEC и 

хотел бы предложить сделать ударение на E, .QUEBEC с сильным 

ударением на E. И я хотел бы напомнить, что E и A визуально 

различаются в Квебеке, и это видно, однако, франкоязычные 

жители и все пользователи домена .QUEBEC не видят нужного 

ударения. Его просто нет. И никто не поймет, что Quebec и Québec 

— это разные вещи. Прошу, обратите на это внимание. 

  Руководство домена .QUEBEC хотело бы реализовать определенные 

инструменты и политики, которые позволят поставить в .QUEBEC 

ударение в нужном месте.  

  Теперь буду говорить от другого имени. Я являюсь президентом 

комитета принимающей стороны. Буду говорить, как президент. 

От имени комитета местной принимающей стороны конференции 

ICANN66 в Монреале, я хотел бы поблагодарить вас всех, что 

приехали в Монреаль. Надеюсь, вы хорошо провели время. 

Мне также хотелось бы поблагодарить всех наших спонсоров. 

Надеюсь, вам также понравилось шоу, которое мы устроили в 

понедельник вечером. 

Хотел бы поблагодарить ICANN и, в частности, часть команды, 

работавшей за кулисами. Также хочу поблагодарить Ника Томасо 

(Nick Tomasso) и его команду. Они нас очень поддерживают. Это 

был невероятный опыт, (говорит имя) Джефф, Джозеф и вся 

команда. Огромное спасибо. Мои поздравления. Спасибо и всего 

доброго, ICANN. 
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[аплодисменты] 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Большое спасибо. Йоран, вы хотите прокомментировать? 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо. Передаю слово Сайрусу. Спасибо. 

 

САЙРУС НАМАЗИ: Большое спасибо за этот вопрос. Прошу прощения, что я спиной к 

вам. Мне сказали, что повернуться к микрофону нельзя, потому 

что это создаст эхо и микрофон «заведется».  

Полностью соглашусь с тем, что было сказано. Я все очень хорошо 

понимаю. 

  Необходимость, желание иметь написание домена Quebeс с 

французским ударением — это совершенно нормально. 

Возможность это сделать была во время предыдущего раунда 

новых TLD, проведенного в 2012 году, как вы, возможно, знаете. 

Сообщество сейчас завершает полное обновление политик для 

предстоящего раунда. Мне сказали, что в первой половине 

следующего календарного года и после него, при условии, что все 

пойдет, как запланировано, у нас будет возможность открыть еще 

одно окно для подачи заявок. Тогда и можно будет подать заявку 

на домен .QUEBEC с французским ударением.  
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  Таким образом, есть несколько моментов, о которых необходимо 

помнить. Есть проблема подобия строк, в отношении которой 

установлена политика. Об этом необходимо помнить, и я 

приглашаю вас принять участие в рабочей группе PDP для 

обновления этой политики, и чтобы вы, как заявитель на домен 

«Квебек» в латинско-английском и во французском алфавите 

могли подать заявку на оба варианта.  

На данный момент эту политику необходимо обновить, чтобы 

была возможность реализовать, что я только что сказал. Буду рад 

помочь вам в работе после конференции, если у вас возникнут 

вопросы.  

Также хочу поблагодарить всех вас за вашу помощь, гостеприимство 

и прекрасный город Монреаль. Спасибо. 

[аплодисменты] 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Большое спасибо, Сайрус. 

Маартен, вы хотите что-то сказать? 

 

МААРТЕН БОТТЕРМАН:  Согласен с последними словами Сайруса. Вы проделали отличную 

работу. Очень ценю это. 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Большое спасибо. Следующий вопрос. 
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ПАБЛО РОДРИГЕС (PABLO RODRIGUEZ): Пабло Родригес, исполнительный вице-президент 

домена верхнего уровня Пуэрто-Рико. 

Хочу воспользоваться возможностью напомнить нашему 

сообществу, что около двух лет назад в 2017 году ураган Мария 

разрушил Пуэрто-Рико. И сообщество ICANN, и корпорация ICANN, 

а также Правление ICANN приняли решение приехать в нашу 

страну и провести конференцию ICANN61. 

Тем из нас, кто приезжал в Абу-Даби на конференцию ICANN60, 

оставить наши семьи в разрушенной стране было очень сложно. 

Через 2 года в ICANN заявили, что снова проведут конференцию в 

Пуэрто-Рико. Я хочу от своего имени и от имени народа Пуэрто-Рико 

заверить сообщество ICANN, что это будет одна из лучших 

конференций ICANN в истории. Если мы смогли провести 

конференцию в условиях разрушенной страны, представьте, какой 

уровень мы обеспечим сейчас. У вас будет множество номеров в 

отелях. Множество мест, которые можно будет посетить. 

И еще раз спасибо большое за доверие нам и возвращайтесь в 

Пуэрто-Рико. Большое спасибо. 

[аплодисменты] 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Большое спасибо, Пабло. Нам было очень приятно провести время 

в Пуэрто-Рико. 
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Как вы и сказали, мы не отвернулись, когда ураган разрушил 

остров. Это была акция солидарности с народом Пуэрто-Рико, 

демонстрация доверия. И без сомнения, проведенная вами 

работа, конечно же, на уровне. Также без сомнения и то, что 

будущая конференция в Пуэрто-Рико тоже пройдет превосходно. 

Спасибо вам за гостеприимство и за все усилия, которые вы 

приложили для организации прошлой конференции. Уверен, что 

вы приложите необходимые усилия для организации и будущей 

конференции. 

Спасибо, Пабло. 

 

ДУШАН СТОЖИЧЕВИЧ (DUSAN STOJICEVIC): Душан Стожичевич. 

Я заместитель председателя группы управления по универсальному 

принятию. 

Продолжу с того места, на котором остановился представитель 

принимающей стороны, новые TLD, IDN. Мой комментарий 

касается универсального принятия. 

Несмотря на то, что я очень ценю усилия организационной 

команды ICANN и огромные усилия в течение последних лет, я все 

еще не вижу, что корпорация ICANN и даже Правление ICANN 

готовы к универсальному принятию. 

Поэтому у меня есть одно предложение, которое мы обсуждали в 

течение этой недели. Для того, чтобы вы могли на самом деле 
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прочувствовать, что мы — с каким набором проблем мы 

сталкиваемся, я попрошу подумать о возможности подачи заявки 

на домен .ICANN. Другими словами — 

[Сигнал] 

 

ДУШАН СТОЖИЧЕВИЧ:  — будет новый раунд. Вы имеете дело с новыми gTLD и все же не 

касаетесь того, о чем говорите. 

Спасибо. 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Спасибо.  

Йоран. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Могу я высказаться от собственного имени? 

  Думаю, что это (неразборчиво) предложение. Это определенно 

вопрос, которым хотелось бы, вероятно, заняться сообществу, чтобы 

продвинуть ценности, о которых вы говорите. Большое спасибо. 

Я не знаю, хочет ли кто-либо добавить что-то еще.  

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Найджел. 
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НАЙДЖЕЛ РОБЕРТС (NIGEL ROBERTS): Очень и очень кратко. Соглашусь с тем, что сказал Йоран. 

Я уверен, что ваши дела не расходятся со словами. 

 

ДУШАН СТОЖИЕВИЧ:  Хотелось бы просто добавить для всех IDN, представленных здесь, 

что необходимо все это сделать и на других языках. Корпорация 

представлена в 35 странах и говорит на 55 языках. Здесь также 

выполняется перевод. Поэтому, пожалуйста, ICANN, можем мы 

перевести все это на другие языки? Чтобы был не только домен 

.ICANN, но был еще и денационализированный домен .ICANN. 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Спасибо. Еще комментарии для — нет? Хорошо. 

  Тогда перейдем к следующему вопросу. 

 

СТЕФАНИ ПЕРРЕН (STEPHANIE PERRIN): Большое спасибо. Стефани Перрен, группа 

некоммерческих заинтересованных сторон. 

В принципе, я подошла к микрофону, чтобы просто поблагодарить 

нашу прекрасную принимающую сторону за это свидание с 

Квебеком, а также организационную команду за эту 

конференцию. На мой взгляд, все было отлично. Очень часто вы 

получаете критику мероприятия, но это мероприятие получило 

столько баллов по стольким многим пунктам: доступность, 

рестораны поблизости с невысокими ценами — понимаете? Также 

то, что вы придержали снег, тоже очень хорошо. 

[Смех] 
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Отличная работа и я хотела бы заполнить форму обратной связи, 

чтобы отметить все галочки. Где находится эта форма обратной 

связи для конференции? По-моему конференция на высоте. 

[аплодисменты] 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Спасибо. 

  Следующий вопрос, пожалуйста. 

 

ФАРЗАНЕ БАДИЙ (FARZANEH BADII): Это скорее комментарий. Меня зовут Фарзане Бадий, я 

председатель Группы некоммерческих заинтересованных сторон. 

Прежде всего, мои поздравления новому председателю 

Правления и заместителю председателя. Однако, мне кажется, 

время подумать о гендерном разнообразии и о том, сколько лет 

ICANN была без председателя-женщины и заместителя-женщины, 

и еще генерального директора-женщины. Но не принимайте это на 

личный счет. Я не хотела бы, чтобы меня начали ненавидеть, но... 

И еще кое-что, что я хотела бы подчеркнуть. Это все те разговоры 

о злоупотреблении DNS, которые велись на этой конференции. 

Это напоминает мне одну полицейскую тактику, когда полиция 

заявляет о высокой преступности, поэтому давайте вперед, 

боритесь с преступностью и обеспечивайте выполнение законов, 

и потом наказывает всех подряд. И речь идет — нам необходимо 

отказаться от такой риторики. DNS — это замечательно. 
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Существуют преступления, которые можно совершить с помощью 

DNS. Однако мы все же используем интернет и это отличный 

инструмент для каждого человека. 

Поэтому нам нужно — я не говорю, что нам не нужно бороться с 

преступностью, тем не менее, я хотела бы развенчать миф о 

кибернетическом судном дне, и что нам нужно очень быстро что-

то с этим сделать. Мы делаем кое-что. Мы принимаем участие в PDP 

и обсуждаем раскрытие данных о добросовестных пользователях. 

Мы работаем над механизмами борьбы со злоупотреблением DNS. 

Это не конец света. Спасибо. 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Большое спасибо за ваш комментарий, Фарзанэ.  

Следующий вопрос, пожалуйста. 

 

ПЬЕР БОНИ (PIERRE BONIS):  Приветствую всех. Я буду говорить на французском и, таким 

образом, окажу уважение принимающей стороне. Для меня это 

немного сложнее. Меня зовут Пьер Бони. Я из AFNIC, из 

национального домена верхнего уровня .FR. 

И сразу вопрос по теме, о которой много говорили на последней 

конференции в Марракеше. DNS по HTTPS. 

У меня не было достаточно времени — я не много слышал о DoH, и 

не много слышал об этом в этот раз, поэтому вопрос к Правлению по 

предмету. Выглядит все так, будто некоторые игроки ICANN, 
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регистраторы и ISPCP объединяют некоторые распознаватели, 

DoH, чтобы у нас было многообразие распознавателей и чтобы не 

концентрировать все в руках одного игрока, название и имя 

которого я называть не буду. Однако, если члены ICANN 

объединяют эти распознаватели, сможет ли ICANN создать канал 

для обсуждения с основными игроками из Chrome и так далее и тому 

подобное, и мы получили широкое разнообразие распознавателей, 

и чтобы нас услышали соответствующие компании, расположенные 

в Калифорнии. Огромное спасибо. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА (AKINORI MAEMURA): Большое спасибо. Большое спасибо за комментарий. 

DoH — это одна из трендовых тем сегодня, и я могу сказать вам, что 

мы в Правлении, а также офис технического директора будем 

продолжать следить за этим. Также рад вам сообщить, что недавно 

офис технического директора опубликовал один документ, в 

котором изложил свои знания о DoH. Это документ номер OCTO 003. 

Этот документ поможет вам получить понимание в отношении DoH. 

И опять же, мы внимательно следим за DoH и ищем возможности 

решить текущие вопросы и пр. 

Большое спасибо. 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Спасибо, Акинори. Кто-то еще? Нет? Хорошо. 

  Следующий, пожалуйста. 
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ОУЭН СМИГЕЛЬСКИ (OWEN SMIGELSKI): Здравствуйте, меня зовут Оуэн Смигельски. Я представляю 

регистратора Namecheap. Я также являюсь заместителем 

председателя по политике группы заинтересованных сторон-

регистраторов, но говорю сейчас от своего имени.  

Я входил в состав персонала ICANN в течение 7 лет, поэтому говорю 

на тему, которая мне очень близка. Об этом говорили ранее на 

этом форуме, и мне никогда не удавалось высказаться по этой 

теме, потому что персонал ICANN в форумах обычно не участвует. 

Поэтому это мое первое слово на публичном форуме. 

Когда я впервые присоединился к персоналу ICANN в 2012 году, у 

персонала была возможность посещать многие мероприятия, где 

собиралось сообщество вне рабочей обстановки. Торжественные 

ужины с музыкой были местом, где можно было пообщаться и 

поговорить не о работе, встретиться с людьми и узнать их лично. 

Там я установил некоторые очень крепкие отношения с людьми, 

которые помогли мне в моей работе, когда я работал в отделе 

исполнения договорных обязательств регистраторами. Это была 

возможность создать отношения и поддерживать их вплоть до 

Соглашения об аккредитации регистраторов 2013 года. Для меня 

это был очень положительный опыт. 

Но сейчас, когда проводится меньше таких и других подобных 

мероприятий, уже намного меньше возможностей, когда персонал 

может пообщаться с сообществом ICANN и узнать людей в лицо. 

Я заметил на этой конференции, что на одном отраслевом 

мероприятии было больше персонала, что меня удивило. Но я 
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настоятельно рекомендовал бы, чтобы весь персонал, которому 

не разрешается принимать участие в таких мероприятиях, чтобы 

они могли их посещать. Я знаю, что в прошлом говорилось о 

различных предубеждениях и все такое, но стороны, связанные 

договорными обязательствами, которые устраивают такие 

мероприятия, уже платят в бюджет ICANN и платят персоналу, и я 

думаю, что преимущества перевешивают такие запреты. Я лично 

получил невероятную пользу при посещении таких мероприятий, 

которые больше не проводятся. Я думаю, что персонал должен 

продолжать пользоваться этими всеми преимуществами. 

Спасибо. 

[аплодисменты] 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Спасибо. Тогда я передаю слово Йорану и затем Рону. Йоран. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо. Рад вас видеть. 

Я очень хочу поблагодарить свой персонал. У нас здесь находится 

около 150 человек, которые готовы оказать помощь на этой 

конференции. Они проделали отличную работу.  

Я задавал им этот вопрос, потому что вы спрашивали меня об этом 

раньше, почему мы не всегда общаемся. И я получил очень 

интересный ответ. Им нужно спать. И это не потому, что на таких 

мероприятиях обычно скучно. На этой конференции, например, 
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две с половиной тысячи посетителей. Мы провели 330 сессий. Это 

означает, что у нас — и каждый раз у нас обеспечивается перевод, 

технический персонал, есть персонал поддержки политики. 

Мы также пользуемся этими конференциями, потому что не всегда 

имеем возможность встретиться. Мы находимся в 35 странах, 

поэтому стараемся использовать это время для совместных 

обедов, чтобы люди просто сказали «Привет. А, это ты. Я думал, что 

ты просто имейл». Вот мы и стараемся взаимодействовать. 

Но есть другая сторона. Нам хотелось бы также уважать 

сообщество. Это для нас важно. Это мероприятия для сообщества, 

и мы здесь, чтобы поддержать сообщество и это для нас наиболее 

важная цель. 

Но я бы сказал, говоря от самого себя, что сон тоже очень важен 

для нас. 

Поэтому спасибо вам большое. Я жду, что вы чаще будете выходить 

к микрофону в будущем. 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Спасибо. 

Рон. 

 

РОН ДА СИЛЬВА (RON DA SILVA): Да, спасибо. 
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Я хотел сказать нечто подобное тому, что сказал Йоран, от имени 

персонала. Организация этих трех собраний — очень серьезное 

дело, и они сюда приезжают заранее и обеспечивают поддержку 

сообщества до последнего дня. И им иногда нужно просто 

отдохнуть. И иногда им нужно какое-то прикрытие, чтобы они 

могли спокойно сказать «мне туда нельзя», но, честно говоря, они 

просто хотят сказать, что устали и хотят немного отдохнуть от 

всего этого, а может даже просто нормально поесть с другом. Не 

воспринимайте это слишком лично, но позвольте им вести себя на 

свое усмотрение. Они проделали большую работу и выложились 

на полную. Мы должны поаплодировать им и просто сказать 

спасибо. 

[аплодисменты] 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Спасибо, Рон.  

Йоран. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Может нам еще подумать, не сместить ли церемонию открытия 

ближе к обеду, чтобы мы могли немного поспать. 

  [Смех] 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Хорошо. Другие комментарии? 
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Хорошо. Хорошо. На этом мы завершаем второй блок по любым 

интересам сообщества. 

Сейчас я буду говорить на испанском. Поэтому оденьте наушники, 

если вы ими пользуетесь. 

  Это радостная неофициальная часть публичного форума, 

особенно для меня, потому что, как вы все хорошо знаете, 

следующая конференция ICANN будет проведена в Канкуне в 

Мексике. Очень рад представить вам Даниэлу Риверу (Daniela 

Rivera). Она помощник директора по международным делам 

Секретариата коммуникаций Мексиканского правительства. Она 

скажет несколько слов и представит ICANN67. 

Даниэла, вам слово. 

 

ДАНИЭЛА РИВЕРА (DANIELA RIVERA): Большое спасибо, Леон. 

Добрый день всем. Я также буду говорить на испанском. 

Прежде всего от имени Мексики хочу поблагодарить команду, 

город Монреаль и нашу принимающую сторону за организацию и 

обеспечение успешного проведения конференции. Всегда очень 

приятно пользоваться вашим гостеприимством. Однако погода 

немного контрастировала с вашим теплыми приемом. 

Как сказал Леон, конференция ICANN66 будет проведена в 

Канкуне. Извините. ICANN67. Прошло много лет после 

конференции ICANN35 в Мексике в 2009 году. 
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С тех пор в Мексике очень много изменилось. И много вызовов 

впереди. Тем не менее, в экосистеме интернета был достигнут 

большой прогресс. Многие годы телекоммуникации, интернет и 

система регистратур находились в застое, не было никакого 

продвижения и внедрения новых и более совершенных 

технологий. С учетом всего этого в 2013 году была принята 

Конституционная реформа телекоммуникаций и вещания, в 

результате которой появились ощутимые результаты, среди 

которых повышение конкуренции, увеличение предложения 

услуг, более массивные инвестиции в инфраструктуру, общее 

снижение цен, усовершенствование технологий, повышение 

качества услуг и, что я считаю основным достижением для мира 

интернета — впервые в истории мы приняли решение включить в 

нашу Конституцию всеобщий доступ к интернету в качестве права 

для всех мексиканцев. 

Несколько цифр, чтобы вы представляли себе прогресс. Я буду 

говорить медленно.  

С 2013 по 2017 год цены на телекоммуникации снизились 

виртуальную на 30%. С 2013 по 2018 год рост использования 

интернета в домохозяйствах вырос на 23%. 

В 2011 году только 7% мексиканцев имели доступ к интернету со 

своих мобильных телефонов. Сегодня этот показатель составляет 

более 70%. 
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За последние шесть лет, когда национальная экономика росла в 

среднем на 2% в год, отрасль телекоммуникаций росла на 8%, что 

в три раза больше показателя ВВП Мексики. 

С тех пор мы упорно работали и создали систему интернета, в 

которой основными столпами является повышенная 

функциональная совместимость, безопасность, всеобщий доступ 

и цифровая инклюзивность. 

В своей сущности интернет функционирует, как передовая 

технология, позволяя каждому в стране и в мире продвигать 

торговлю, инновации и коммуникации. 

Как правительство, мы несем обязательства по работе со всеми 

игроками с применением модели с участием заинтересованных 

сторон, которая, по нашему мнению, является фундаментальной 

для гарантий безопасности, стабильности и единства интернета. 

Будем очень рады приветствовать вас всех снова в Мексике. 

К этому времени мы учредили комитет с участием многих 

заинтересованных сторон, включая правительство, представленное 

Секретариатом коммуникации и транспорта, техническое 

сообщество в лице NICMX, частный сектор в лице Мексиканской 

ассоциации интернета, гражданского общества в лице 

мексиканского отделения ISOC, регистратуру новых gTLD в лице 

домена .2012, и аккредитованных регистраторов в лице NEUBox. 

Мы уже начали работу по координированию и сделаем все 

возможное, чтобы ICANN67 запомнилась всем. 
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Хотелось бы также сообщить, потому что я знаю, что это тема, 

обсуждавшаяся очень активно в последнее время, что независимо 

от вашей национальности, если у вас есть действующая виза или 

вид на жительство, выпущенный Канадой, Японией, США, 

Великобританией или любой другой страной Шенгенской зоны, то 

мексиканская виза вам не понадобится. Это означает, что никому 

из посетителей этой конференции не нужно подавать на визу на 

въезд в Мексику. 

Однако, если виза кому-то все-таки понадобится, то мы приложим 

все усилия, чтобы обработать ваш запрос как можно быстрее и 

проще. 

Итак, следующая конференция будет проведена в Канкуне. Это 

очень красивое место, которое славится своими природными 

красотами и историей, полное (неразборчиво) и культурного 

богатства. 

Мы будем очень рады приветствовать вас не только как 

сообщество ICANN, но также как наших друзей. До скорой встречи 

в Мексике. 

Большое спасибо. 

[аплодисменты] 

[Видеоролик] 
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НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Мне кажется, будто я еду назад домой. С каждым новым 

приключением мы заходим все дальше от места, где родились наши 

предки. 

Это место, где боги прошлого приглашают нас поплавать в 

спокойных и кристально чистых водах. 

Пестрые здания, скульптуры и картины, наполненные цветом 

(неразборчиво). 

Весь мир вдохновляется этими шедеврами искусства, потому что 

наследие нашей страны — это наша айдентика. 

Мы из этого мира и единственное, что нужно сделать, чтобы 

приобрести его — это поехать в Мексику. 

Вопрос не в том, едем ли мы. Вопрос в следующем: Насколько 

далеко мы зайдем? 

Давайте путешествовать по Мексике. Мексика — весь мир в одной 

стране. 

Мир, где вода невероятного голубого цвета. Мир белого песка, 

кристально голубого моря и подводных святилищ. 

Наполнитесь им (неразборчиво). Усните под звездами. 

Насколько далеко вы зайдете? 

[аплодисменты] 
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МААРТЕН БОТТЕРМАН:  Большое спасибо, Даниэла. 

Очень ждем этой конференции. 

Последнее официальное заявление этого дня: этим утром 

Правление ICANN утвердило резолюцию о согласованной повестке 

дня по признанию членов сообщества, сроки должностей которых 

подходят к концу. 

ICANN признает значительный вклад усилий, опыта и времени 

членов сообщества заинтересованных сторон в деятельность 

ICANN. С учетом этого вклада ICANN желает выразить 

признательность и благодарность всем членам сообщества, чей 

срок службы в нашей организации поддержки, наших 

консультативных комитетах, постоянном комитете потребителей, 

администрации наделенного полномочиями сообщество и 

организационного комитета завершается. 

Следующие члены сообщества оставляют должности по завершении 

сроков своих полномочий: 

Пожалуйста. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: От администрации наделенного полномочиями сообщества: Алан 

Баррет (Alan Barrett), Аксель Паулик (Axel Pawlik), Хезер Форрест 

(Heather Forrest) и Алан Гринберг (Alan Greenberg). 
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От Постоянного комитета потребителей: Джефф Бедсер (Jeff 

Bedser), Байрон Холланд (Byron Holland) и Илейн Приус (Elaine 

Pruis). 

От Номинационного комитета 2019: Алехандро Акоста (Alejandro 

Acosta), Надира Аларадж (Nadira Alaraj), Ален Бидрон (Alain Bidron), 

Йонатан Коэн (Jonathan Cohen), Энриэт Эстерхайзен (Anriette 

Esterhuysen), Робер Герра (Robert Guerra), Азиз Хилали (Aziz Hilali), 

Браджеш Джайн (Brajesh Jain), Захид Джамиль (Zahid Jamil), Шерил 

Миллер (Cheryl Miller), Джон Невет (Jon Nevett), Пабло Родригес 

(Pablo Rodriguez) и Лея Симехер (Leah Symekher). 

От Организации поддержки адресов: Фиона Асонья (Fiona Asonga), 

Хармут Глейзер (Нartmut Glaser), Генри Касифай Соемартоно (Henri 

Kasyfi Soemartono).  

От Организация поддержки национальных доменов Дебби Монахан 

(Debbie Monahan). 

Абибу Нтахигийе (Abibu Ntahigiye), Питер Вергот (Peter Vergote) и 

Жанг Циен (Jian Zhang). 

От Организации поддержки доменов общего пользования Айден 

Ферделайн (Ayden Ferdeline), Карлос Рауль Гутьерес (Carlos Raul 

Gutierrez), Тони Харрис (Tony Harris), Тони Холмс (Tony Holmes), 

Рубенс Куль (Rubens Kuhl), Киран Маланчарувиль (Kiran 

Malancharuvil), Джон МакЭлвейн (John McElwaine), Пол МакГрейди 

(Paul McGrady), Сайед Исмаил Шах (Syed Ismail Shah), Арсене 

Тунгали (Arsene Tungali), Брайан Винтерфельдт (Brian Winterfeldt). 
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От Сообщества At-Large Себастьен Башоле (Sebastien Bachollet), 

Олаваре Бакаре (Olawale Bakare), Оливье Крепен-Леблон (Olivier 

Crepin-Leblond), Мохамед Єль Башир (Mohamed El Bashir), Хадия Єль 

Миниави (Hadia El Miniawi), Рикардо Ходмквист (Ricardo Holmquist), 

Каили Кан (Kaili Kan), Джон Лапрайз (John Laprise), Гленн МакНайт 

(Glenn McKnight), Барлетт Морган (Bartlett Morgan), Шон Оджедеджи 

(Seun Ojedeji) и Фатимата Сейе Силла (Fatimata Seye Sylla). 

От Правительственного консультативного комитета Жислен де 

Салэн (Ghislain de Salins), Гуо Фенг (Guo Feng) и Тьягу Жардим 

(Thiago Jardim). 

От Консультативного комитета системы корневых серверов Брэд 

Верд (Brad Verd). 

От Консультативного комитета по безопасности и стабильности 

Джей Дэйли (Jay Daley), Шао Донг Ли (Xiaodong Lee), Карлос 

Мартинес-Каньяссо (Carlos Martinez-Cagnazzo) и Дон Блюменталь 

(Don Blumenthal). 

 

МААРТЕН БОТТЕРМАН:  Большое спасибо. 

Спасибо всем этим людям. 

[аплодисменты] 
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МААРТЕН БОТТЕРМАН:  ICANN не работал бы без вас. Правление желает всем этим членам 

сообщества всего наилучшего в их будущих стремлениях внутри и 

за пределами сообщества ICANN. 

Всем моим коллегам по Правлению, спасибо вам за вашу помощь и 

огромная благодарность нашим специалистам по языковому 

обеспечению в ячейках за возможность для членов сообщества 

говорить и слушать на языке, который для них наиболее 

комфортен. 

Спасибо команде организации конференций корпорации ICANN и 

всему персоналу. Снова и снова спасибо вам за то, что сделали эту 

конференцию возможной. Все выглядит очень просто, но это 

только потому, что они отлично с этим справляются. 

Большое спасибо. 

И еще раз спасибо всем вам за ваше время и работу в течение этой 

недели. 

На этом завершаем конференцию ICANN66. Присоединяйтесь к 

нам на церемонии закрытия с коктейлем, которая пройдет сегодня 

в зале 720 до 8:00 вечера. 

Огромное спасибо. 

[аплодисменты] 

  

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


